

Jößnitz: Bobach, Singer, Wickel, Rössel, Dürrbeck, Ulbricht, Schneider, Gebauer, Arndt

Mit einer schwachen Leistung präsentierte sich die SG Jößnitz am 4.1.14 in der Oelsnitzer Sporthalle.

Zeigte man in den vergangen 2 Teilnahmen noch gute Leistungen und scheiterte 2013 aufgrund des schlechteren Torverhältnis am Erreichen des Halbfinals, so präsentierte sich die SGJ 2014 katastrophal. Mit 7:0 wurde man bereits im ersten Spiel von Kottengrün überrollt. Ein schlechtes und naives Aufbauspiel in Verbindung mit der Kühnheit der Kottengrüner, die Regel "Torerozielung von überall", eiskalt auszunutzen, waren die Hauptgründe für diese Klatsche. Im nächsten Spiel quälte man sich zu einem 1:1 gegen Wacker Plauen und war nicht in der Lage, die sich ergebenden Torchancen in Zählbares umzuwandeln. Im letzten Spiel hatte man den Gastgeber Merkur Oelsnitz zur Brust. Dieser war spielerisch klar überlegen und die SGJ hatte bis auf die ersten 2 Minuten auch hier kaum was entgegen zu setzen. Der Endstand lautete 3:0 für die Sperken. Somit beendet die SG die Vorrunde auf dem letzten Platz.